



Köln, April 2020

Liebe Eltern, liebes Schulteam,

wir befinden uns nun bereits in der 3. Woche seit die Schulen geschlossen wurden. In dieser herausfordernden Zeit möchten wir uns an dieser Stelle ganz herzlich für die Geduld, das Verständnis, das große Engagement und die gegenseitige Solidarität auf allen Ebenen bedanken:



Ihnen als Eltern gilt der Dank insbesondere dafür, dass Sie sich uns als Schule gegenüber besonnen, wohlwollend und wertschätzend zeigen. Dies unterstützt in erster Line Ihre Kinder, aber auch uns sehr, sowohl im organisatorischen Bereich hier vor Ort im Rahmen der Notbetreuung als auch zuhause in der Versorgung der Kinder. Wir wissen sehr zu schätzen, wie Sie diese spontane Umstellung und Veränderung in Ihrem Leben meistern!



Unserem Schulteam gilt der Dank für viele kreative und gute Ideen, wie auch in dieser Zeit Kinder zuhause aber auch hier vor Ort in der Notbetreuung unterstützt werden können. Dank des flexiblen und solidarischen Einsatzes können wir den Betrieb im Rahmen der Möglichkeiten so gut es geht am Laufen und Kommunikationswege aufrechterhalten.

Zeiten wie diese haben uns gezeigt, dass schulische Belange vielleicht auch mal etwas in den Hintergrund treten. Ihre Kinder können jetzt viel mehr lernen als Mathematik, Lesen, Englisch und Co. Gesellschaftliche Werte wie Solidarität, Geduld, Rücksichtnahme, gegenseitige Hilfe und Dankbarkeit rücken in den Vordergrund.

Alles, was nun gerade schulisch nicht geschafft werden kann, holen wir nach, wenn wir wieder in die Schule dürfen. Danke, dass Sie unsere Angebote nutzen und schauen, was zu ihrer familiären Situation passt. Sie machen das toll!

Wir hoffen sehr darauf, dass wir nach den Osterferien wieder in den gewohnten schulischen Alltag zurückkehren dürfen, bereiten uns aber natürlich darauf vor, sollte dies nicht der Fall sein. Auch für uns ist es eine Situation, die wir uns nicht hätten vorstellen können, eine Situation auf die wir nicht vorbereitet wurden. Wir geben unser Bestes und danken für Ihr Vertrauen.

Wenn die Schulen wieder geöffnet werden, starten wir gemeinsam neu durch und haben sicher dennoch oder gerade deswegen viel mehr gelernt, als wir denken und annehmen.

Bis dahin halten wir es, wie für den Kölschen üblich:

ett kütt wie et kütt, ävver et hätt noch immer jot jejange!

Bleiben Sie gesund und passen Sie auf sich und Ihre Familien auf.

Herzliche Grüße,

B. Marks-Pal
Schulleiterin

M. Fabry
Konrektorin

G. Arnhold
OGS-Leitung



April 2020

Liebe Kinder,

wie geht es Euch? Vermisst Ihr schon die Schule und die OGS?

Wir vermissen Euch auf jeden Fall und freuen uns auf die Zeit, wenn wir uns alle wiedersehen. Schule ohne euch Kinder ist ganz schön komisch. Es fehlt das Kinderlachen in den Fluren, Fußbälle, die über den Schulhof fliegen, Geburtstagsmuffins, Kinder die nach einem Kühlpack fragen, die Schulklingel, das gemeinsame Mittagessen und vieles Mehr!

Damit Euch die Zeit nicht so lange wird und Ihr uns nicht vergesst, haben wir euch ein Ausmalbild mit einem schönen Motiv beigegefügt. Wisst ihr, was das für eine Kirche auf dem Bild ist? Oder was die 'schwarzen Punkte' auf dem Herzen bedeuten? Viel Spaß beim Ausmalen.

Wenn ihr zurück in der Schule und der OGS seid, werden wir uns eine Menge zu erzählen haben. Merkt euch alles, was euch beschäftigt, damit wir später darüber reden können. Ihr könnt uns aber auch gerne einen Brief oder eine E-Mail schreiben, mit dem, was euch beschäftigt.

Wir wünschen euch alles Gute. Passt auf euch auf und bleibt gesund! Ihr hört bald wieder von uns ☺ .

Schöne Grüße von

B. Marks-Pal

G. Arnhold



BLEIBT GESUND

KÖLSCHER
SCHUTZENGEDEL

